



喜小だより



令和3年10月27日発行 発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

子どもたちが輝いていた 運動会！

校庭の東側にあるサザンカのピンク色の花が色鮮やかに咲いています。背景の葉の深い緑と濃い青空が、花のピンク色を一層際立たせているようです。

10月23日（土）、晴天の下、運動会を実施することができました。本年度も新型コロナウイルス感染症への対応のため分散型の運動会でしたが、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげで、滞りなく実施することができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、運動会での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。1年生にとっては初めての、6年生にとっては最後の運動会になりました。どの学年の子どもたちも、「絆と気合いで一致団結 全力を出し勝利をつかめ」のスローガンのもと、今持てる力をしっかりと発揮していたと思います。ところで、学校行事は、行事を行うことだけが重要ではありません。そこに至るまでの過程がとても大切です。熱心に練習に取り組んだり、どのようにすれば勝てるのかを考えたり、係活動等に自主的に取り組んだり、様々なことが要求されます。これらを乗り越えて、運動会で保護者の皆様に披露できたとき、「やった」という達成感を感じられるのです。そこで、保護者の皆様にお願いです。この達成感を、さらに大きくするために、そして自己肯定感や自信につなげられるように、改めてたくさん褒めていただければ幸いです。



令和3年度 喜連川小学校運動会 10月23日（土）

一生懸命に頑張る姿は、人を感動させる力があります。



読み聞かせ

10月20日(水)

本校の地域応援隊の皆様が再開されました。20日(水)には、さっそく図書応援隊の皆様が「読み聞かせ」を実施してくださいました。久しぶりの読み聞かせです。子どもたちは、真剣な表情で聞き入っていました。



挨拶いっぱい

笑顔いっぱい

元気いっぱい

運動会係打合せ 10月21日(木)

21日(木)の昼休みの時間に、運動会に向けての係打合せを行いました。各係ごとに分かれた5・6年生は、担当の先生の指示を聞いたり、実際の場所で模擬体験をしてみたりと、本番に向け自分の動きを確認していました。運動会を支える係活動は、高学年の子どもたちの自主性や責任感、誠実に働くこと等、大切な資質向上の場です。できたことを褒めながら、自分たちで作り上げていく体験をさせていきたいと思います。



運動会準備 10月22日(金)

前日の3校時に、5・6年生が運動会準備を行いました。午後から雨という天気予報がでていたため、午前中に変更して、子どもたちができる範囲での準備となりました。運動会準備も、学校行事の一つであり、みんなのための働くという意義があります。子どもたちは、与えられた仕事をしっかりとこなしていました。



お弁当の日

10月21日(木)

今年度はじめてのお弁当の日でした。「黙食」でしたが、子どもたちはうれしそうに食べていました。保護者の皆様にはお弁当の準備、大変お世話になりました。

